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    Titel
    Zwischen Emotion und Information – Gedenkorte im Spannungsfeld interkultureller Wahrnehmung. Ein Projektbericht

    Autoren
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Der nachfolgende Text dokumentiert das interdisziplinäre Projekt "Ikonographien der Erinnerung - die Aufarbeitung der totalitären Vergangenheit im Spiegel von Gedenkorten in Litauen, Rumänien und Deutschland" (März 2005-März 2006), in dem Studierende unterschiedlicher Fächer aus den drei Ländern untersuchten, wie Orte, die an die Zeit des Nationalsozialismus und des Kommunismus erinnern, gestaltet sind: Welcher Ereignisse und Personen wird gedacht? Welche Formen der Repräsentation - topografisch, architektonisch, ästhetisch - lassen sich finden? Welche Mythen und Symbole prägen die kollektive Erinnerung?

Der Artikel konzentriert sich bei der Zusammenfassung der Ergebnisse insb. auf interkulturelle Aspekte, die sich aus der Themenstellung und den Erfahrungen innerhalb der trinationalen Projektgruppe ergeben haben.








The following text documents the interdisciplinary project "Iconographies of Memory - Places of Memory Dealing with the Totalitarian Past in Lithuania, Romania and Germany" (March 2005-March 2006). Students from the three countries with different specializations did research on how places of memory that deal with the national socialist and the socialist period of each country are constructed: Which events and persons are remembered? Which forms of topographic, architectonic and aesthetic representation can be found? What kind of myths and symbols are dominant within collective memory?

The article gives a summary of the project's results focussing on intercultural aspects, as well as to the trinational project group's experiences.
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